



Section Belgique – R.D. Congo



29 janvier 2015

Entretien avec M. Michel Lastschenko, ambassadeur de Belgique à Kinshasa



M. Stéphane Crusnière, député, président de la section R. D. Congo du groupe belge de l'UIP a eu un entretien avec M. Michel Lastschenko, ambassadeur de Belgique à Kinshasa.

Les sujets suivants ont été abordés :

- La redynamisation de la section R.D. Congo du groupe belge de l'Union Interparlementaire / La diplomatie parlementaire.
- Les élections urbaines, municipales et locales qui auront lieu au courant de l'année 2015 et les élections présidentielles qui devraient avoir lieu en 2016. Après les violences récentes qui ont eu lieu en R.D.C., l'Assemblée nationale et le Sénat ont amendé le projet de loi électorale contesté qui liait la tenue des élections présidentielles et législatives à la tenue d'un recensement de la population, ce qui aurait pu provoquer un report des élections.
- Le projet de loi électorale imposant à tout candidat d'être Congolais de père et de mère.
- La loi fixant les limites des nouvelles provinces. Après ce découpage administratif, la R.D.C devrait passer de 11 à 26 provinces. Le Katanga serait découpé en quatre nouvelles provinces.
- La CENI (Commission Electorale Nationale Indépendante) conduite par l'Abbé Malu-Malu.
- La position du Président Kabila en R.D.C.
- Le climat des affaires en R.D.C.
- Les besoins de l'armée congolaise.
- Le gouvernement actuel conduit par Monsieur Augustin Matata Ponyo.
- La situation dans l'est de la R.D.C.